

★ **Festlegung der Gefahrenstufe gemäß
ISPS-Code für Schiffe unter deutscher Flagge.**

Gemäß Regel 7.1 des Kapitels XI-2 der Anlage des Internationalen Übereinkommens von 1974 zum Schutz des menschlichen Lebens auf See (SOLAS) in Verbindung mit Nummer 4.1 des Internationalen Codes für die Gefahrenabwehr auf Schiffen und in Hafenanlagen (ISPS-Code) wird in Abstimmung mit dem zuständigen Bundesministerium des Inneren die **Gefahrenstufe 1** festgelegt für Schiffe, welche die Bundesflagge führen und unter den Anwendungsbereich der genannten Regelungen fallen.

★ **Determination of security level according to
ISPS-Code for ships flying the German flag.**

According to Regulation 7.1, chapter XI-2 of the Annex to the International Convention for the Safety of Life at Sea, 1974 (SOLAS) and Number 4.1 of the International Code for the Security of Ships and Port Facilities (ISPS-Code) **security level 1** has been determined for ships flying the German flag and which apply to these regulations, in co-ordination with the competent Federal Ministry for the Interior.

(BMI) 26/04